



**Vendredi 24 juin**, nous nous sommes rassemblés en salle d'animation pour le repas : un barbecue en l'honneur de la St Jean Baptiste.

En apéritif, une sangria très appréciée accompagnée de toasts puis gratin dauphinois, grillades et pour finir une tartelette à la crème. Nous avons aimé ce moment tous réunis.



Puis l'après-midi, lors du temps de prière, pour honorer St Jean Baptiste, Michelle Borot a fait confectionner une belle couronne de fleurs blanches. Sœur Anne Marie, Mme Chardin accompagnées de Michelle Borot, ont déposé délicatement la couronne autour du cou de St Jean Baptiste.



**Mardi 28 juin**, un groupe de résidents s'est rendu à l'étang Philippe situé à St Gervais. Après une balade autour de l'étang, nous avons pris le goûter au bord de l'eau en profitant du soleil. Nous avons beaucoup apprécié ce moment.



**Le jeudi 30 juin**, nous avons été accueillis chaleureusement par les jeunes de Charbonnières les Vieilles et leur maîtresse. Ils étaient très contents de notre venue. Ils nous ont offert une multitude de dessins, de poèmes et ont chanté des chansons. Les élèves nous ont remis leurs recettes préférées que nous mettrons dans notre livre de cuisine. Les enfants ont décidé de proposer un nom pour les jours de rencontres entre élèves et résidents. Suite à un vote c'est "**la journée des coccinelles**" qui a été retenu. Nous avons ensuite partagé un goûter, des gâteaux réalisés avec amour par un groupe de résidentes le matin même.



Un moment très agréable pour les enfants comme pour les adultes.

